



NOTRE CHARTE ENVIRONNEMENTALE

OUR ENVIRONMENTAL CHARTER

**Le Grand Hôtel de la Poste réputé pour sa
DÉMARCHE ÉCORESPONSABLE**

**The Grand Hôtel de la Poste, recognized for its
ECO-RESPONSIBLE APPROACH**

L'ensemble des équipes du Grand Hôtel de la Poste s'engage à limiter l'empreinte de l'établissement sur l'environnement.

Pour cela, différentes **actions ont été mise en place.**

The entire Grand Hôtel de la Poste team is engaged to limiting the establishment's environmental footprint.

To this end, different **actions have been put in place.**



Hôtel en cours de labellisation Clef Verte



Toujours dans la volonté de valoriser notre démarche environnementale, notre établissement est en cours de labellisation.

Premier écolabel en France et dans le monde pour les hébergements touristiques et les restaurants durables, la Clef Verte propose un processus d'accompagnement avec des auditeurs conseils et des chargés de mission.

Hotel in the process of obtaining the Clef Verte label



As part of our continuing efforts to improve our environmental performance, our company is in the process of obtaining the certification.

The first ecolabel in France and worldwide for sustainable tourist accommodation and restaurants, La Clef Verte offers a support process with consultant auditors and project managers.

Nos engagements

Our commitments

Gestes quotidiens

Une bonne gestion de l'énergie

- Eau, électricité, chauffage, climatisation

A Good energy management

- Water, electricity, heating, air conditioning

Objectif zéro plastique

- Mise à disposition de bouteilles d'eau en verre "AquaVienna" fournis par Vienne Condrieu Agglomération

Zéro plastic goal

- Provision of "AquaVienna" glass water bottles supplied by the Vienne Condrieu Agglomeration

Politique d'achats éco-responsables

Une politique d'achats éco-responsables

- Mise en place de distributeurs de gels douche et savons liquides Bio (Label "Nature et progrès") "Petit Roseau" fabriqués à Taluyers dans la région Auvergne Rhône-Alpes pour éviter les déchets plastiques ou surplus de consommation.
- Biocoop, Le Pressoir du Pilat, Bruneton (confiture), Café Folliet
- Notre blanchisseur "Clean service" utilise uniquement des produits Bio.
- Notre salon beauté, bien-être propose des produits bio "BBO" et éco-responsable "Bleu & Marine BRETANIA".

An eco-responsible purchasing policy

- Provision of dispensers for organic shower gels and liquid soaps ("Nature et progrès" label) "Petit Roseau" made in Taluyers in the region Auvergne Rhône-Alpes to avoid plastic waste or consumer surplus.
- Biocoop, Le Pressoir du Pilat, Bruneton (jam), Café Folliet
- Our launderer "Clean service" uses only organic products.
- Our care salon suggests organic and eco-responsible products from "BBO" brand and "Bleu & Marine BRETANIA".

Un hôtel respectueux de la faune et de la flore

- Des nichoirs et mangeoires pour les oiseaux sont installés dans le patio et une diversité de plantes.

A hotel that respects the flora and fauna

- Nest boxes and bird feeders have been installed on the patio, along with a variety of plants.



MES ENGAGEMENTS

MY COMMITMENTS



“J’ai eu la chance de grandir à la campagne où le recyclage, le non gaspillage étaient une évidence. L’environnement est une question de bon sens, et doit faire partie naturellement de notre quotidien.”

Estelle Sterckx, directrice du Grand Hôtel de la Poste.

“I was lucky enough to grow up in the countryside where the recycling and non-waste were a matter of course. The environment is a matter of common sense, and should be a natural part of our daily lives.”

Estelle Sterckx, director of Grand Hôtel de la Poste.

Nos fournisseurs locaux et nos labels



Nos labels



Our certifications

